

A 3 «à l'intérieur 2»

Reportage : Un spectacle de hip-hop original à l'EREA Anne Frank.

Les 2 danseurs hip-hop et le grapheur de la compagnie Cortex ont présenté leur spectacle « à l'intérieur 2 » à l'EREA Anne Frank à Poitiers. La compagnie Cortex unit le corps et le texte depuis que Saïd a rejoint Marion et Benjamin en 2004.

Le spectacle montre les émotions du peintre et des danseurs qui évoluent ensemble sur la scène. Ce métissage artistique met en lumière des rouges et des bleus que l'on retrouve sur les tableaux de Saïd et les costumes de Marion et de Benjamin créés par la costumière Noémie Lorieux. Le célèbre et talentueux DJ Troubl' a créé tout spécialement la musique de ce spectacle. Les élèves de différents EREA qui ont assisté à une représentation mercredi, ont été envoutés par la musique adaptée à ce spectacle.

Ce spectacle a demandé aux performers 1 an et demi de création pour 30 minutes de présentation, quelle patience pour être artiste !



Marion et Benjamin, les danseurs de hip-hop en scène avec le grapheur Saïd (de dos).